RAPPORT DE PARTICIPATION AU S.A.P.E.C 2016

Les 24 et 25 Novembre et 02 Décembre 2016, L'ACI a participé au « Street Art For Peace And Environnment Care » (S.A.P.E.C) dont le programme des activités figure en annexe.

Nous avons occupé le stand N°4 au site sis pharmacie la Rive, Deido, c'est-à-dire les deux premiers jours. Nos agents ont reçu les quelques visiteurs qui ont bien voulu aiguiser leur curiosité; de même, des prospectus ont été distribués aux passants; lorsque cela était possible, nos agents engageaient un échange avec les passants afin de les sensibiliser à l'utilisation du sac-poubelle dans le cas de manque de bac à ordures ou de poubelles.





La première journée n'a pas connu une grande affluence sur le site du S.A.P.E.C. Il convient de relever que L'ACI était la seule association présente sur le site ce jour. Les autres stands étaient occupés par des entreprises ou des PME qui faisaient la promotion de leurs produits.

Le second jour, nous avons investi les lieux dès 7h30 minutes. Deux soldats se sont chargés de mettre la propreté sur la rue avant l'installation des autres stands et pendant toute la durée de l'évènement. Tout au long de la journée, le travail de sensibilisation et d'éducation des populations s'est poursuivi. Cette fois, il y avait plus de monde sur le site ; vraisemblablement, la communication a eu pour effet d'amener les riverains à s'intéresser aux activités du S.A.P.E.C.





L'activité principale, le point nodal de cette journée était la conférence-débat qui avait pour thème : « l'éducation à la paix et à la l'environnement : enjeux et défis pour un Cameroun émergent à l'horizon 2035 ». Plusieurs associations exerçant dans le domaine de l'environnement étaient présentes dans la salle. Les travaux étaient placés sous la coordination du représentant du Délégué Régional du Ministère de l'Environnement, de la Protection de la

Nature et du Développement Durable (DR. /MINEPNDD), lequel était assisté d'un expert en





qualité et d'un Ingénieur en Environnement.

La parole a été donnée aux associations afin de se présenter sur les points suivants :

- Dénomination
- Localisation
- Savoir faire
- Actions déjà menées
- Perspectives

L'assistance a sympathiquement appréciée la présentation de l'ACI. Beaucoup ont été surpris par notre mode de fonctionnement et la diversité des opérations que nous entendons mener. Nous avons chaleureusement discuté avec des responsables d'autres associations.

Le représentant du DR. /MINEPNDD nous a félicité et nous a invités à prendre attache avec les services de la Délégation Régionale afin de fournir des renseignements et obtenir un partenariat institutionnel.

Le vendredi 02 Décembre 2016, nous nous sommes rendus au lieu-dit « la Chaumière à Bonapriso » pour la soirée de Gala.